
２学年の学年ＰＴＡでは学校長の挨拶に続き、所属教師の紹介、学年経営、旅行

的行事、生活、学習、諸経費予算についてのお話、その他学年からのお知らせ

があったようです。 

 

～感 想～ 

子供から学校の話があまり聞けていないので、先生方の紹介など実際に聞く

ことができ、また学校の様子も知ることができたので安心しました。宿泊学習に行

く前だったので、心得など知ることもでき、貴重な時間となりました。 

 

 

 

３学年の学年ＰＴＡでは学校長の挨拶に続き、所属教師の紹介、学年運営推進計

画、学習（進路）、生活、修学旅行、学年諸費についてのお話、質疑応答など行わ

れました。（写真は３学年の学年ＰＴＡの様子） 

 

〜感 想〜 

 進路についてのお話や修学旅行の説明などがあり、いよいよ受験生なのだと改

めて思いました。高校受験の話では学校説明会、見学会等の話も出ており、皆さん

興味深く話を聞いていました。 

 

 

 

 

 

５月９日（金）に第１回目の学年 PTAが行われました。 

３学年分の学年ＰＴＡを集約し、報告いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

◆ 今後の学年 PTAの予定 ◆ 

令和７年 11月 17日（月）  １・２学年 第２回学年 PTA集会 

※３学年の予定につきましては、学校からのお知らせをお待ち下さい。 

☆ 学校防災施設見学会のお知らせ ☆ 

令和７年８月 26日（火）に「学校防災施設見学会」を行う予定です。ご参加お待ちしております。 

 

学年 PTA 活動報告 
令和７年７月吉日 

札幌市立厚別北中学校 PTA 
各学年 PTA委員 
PTA広報部編集 

１学年の学年ＰＴＡでは学校長の挨拶に続き、所属教師の紹介、学級ＰＴＡ役員の

紹介、学年経営、旅行的行事、生活、学習、諸経費予算についてのお話がありま

した。その後、学年の様子が動画で公開されました。 

 

～感 想～ 

入学して 1か月で不安はあったが、学校での様子を細かく動画にしてくださって

いて、楽しんでいる様子や取り組んでいる様子が見れてとても良かったです。 

 

 


